

Debate alrededor del retiro de rótulos en el centro histórico de Riobamba

Written by Gaëtan Juillard

Wednesday, 17 March 2010 10:22 - Last Updated Thursday, 18 March 2010 04:02

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El retiro de 1 500 rótulos de las 475 casas y edificios, ubicados en el Centro Histórico, aún no se aplica en Riobamba. El Municipio emitió una ordenanza para proteger las fachadas coloniales. La Cámara de Comercio pidió al Municipio 90 días de plazo para presentar una propuesta.

Leer " [El retiro de 1 500 rótulos se discute en Riobamba](#) " en *El Comercio*